

5月8日からの授業について

本学では、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、令和2年度の入学式・ガイダンス等を中止し、前期授業の開始を当初予定から約1ヶ月遅らせ5月8日を開始日といたしました。しかしながら、依然国内の感染者数は増加の一途をたどっており、現状のまま推移すると対面授業ができない可能性が高いと思われます。

そのため、本学としては学生の皆さんの安全を第一に考え、当面（少なくとも5月末まで）はオンラインによる遠隔授業のみとすることで対応していきたいと考えております。遠隔授業の方法としては以下の2種類を導入予定です。

1. WEB情報システム(UNIVERSAL PASSPORT)

WEB情報システム(UNIVERSAL PASSPORT)で、履修科目の担当教員と直接、課題のやり取りを行ないます。

2. Zoom等を利用する同時双方向型授業

授業の時間にZoom等のWeb会議システムにより接続し双方向で授業を行います。履修登録者に対し、担当教員がZoom等の招待URLをWEB情報システム等で配信し、履修者はZoom等に接続します。

このほかにも、担当教員が適切と考える方法で遠隔授業を運営していく予定です。

オンラインによる遠隔授業を実施するうえで、特に双方向通信や動画視聴には、Wi-Fiなど、安定した通信環境での受講を推奨します。これに伴い、通信環境についてのアンケートをWEB情報システムにて配信しますのでご回答のほどよろしく願いいたします。

遠隔授業の詳細につきましては、決まり次第WEB情報システム等にてお知らせして参りますので、必ずWEB情報システムをご確認ください。